



Lettre ouverte à son excellence Monsieur l'Ambassadeur de la République de Guinée en France - Portugal - Israël

**Objet : Les guinéens de France exigent la délivrance de
passeport aux compatriotes de France/Europe.**

Excellence Monsieur l'Ambassadeur,

La longue patience de nos compatriotes vivant en France et en Europe en général est arrivée à son terme et ils ne peuvent plus attendre davantage. Nos compatriotes ont été jusque-là compréhensifs, conciliants en espérant la venue d'une équipe d'enrôlement pour la délivrance des passeports.

Et pourtant, excellence, ils ne demandent pas l'irréalisable. Juste qu'on leur permette de jouir de leur droit, l'un des plus élémentaires qui est de disposer d'un document d'identité. Excellence, il est plus qu'urgent de trouver une solution à cette situation dans le plus bref délai par crainte que celle-ci n'explode.

En effet la situation devient très préoccupante avec des conséquences incalculables pour nos compatriotes. Les quelques rares compatriotes qui disposent des moyens financiers se résolvent à faire un aller-retour d'urgence en Guinée pour refaire leur passeport, engageant ainsi des dépenses énormes, avec des congés sans solde. Les autres, majoritaires, ne peuvent se permettre un tel luxe. Résultat, faute de ce document en cours de validité leur situation de précarité s'aggrave. Et aussi, faute de ce document, il leur est tout simplement impossible de renouveler leur titre de séjour. De ce fait ils entrent dans l'illégalité, perdant leur travail, leur logement, ...

Nous pensons en particulier aux nombreux étudiants qui se retrouvent dans des situations ubuesques, obligés d'arrêter leurs études et se retrouver du jour au lendemain dans la rue, sans domicile fixe. Les nombreux cas rapportés nous désolent et ne peuvent nous laisser indifférents.

Excellence, qu'attendez-vous pour faire venir promptement une équipe d'enrôlement ? Qu'est ce qui empêche les autorités compétentes de dépêcher une équipe à défaut de mettre à disposition de votre consulat un service dédié ? Comment imaginer que notre pays soit incapable à ce point de délivrer un document de voyage à ses citoyens, alors que même les pays en guerre y parviennent ?

Excellence, nos compatriotes sont lassés de cette longue attente et dans l'incertitude. La situation en Europe et surtout en France est très préoccupante. Des milliers de personnes sont dans une situation d'URGENCE ABSOLUE et les mécontentements ne peuvent plus se contrôler. Si rien n'est fait pour trouver une solution très vite, vous serez avec les autorités Guinéennes, les seuls responsables de la suite, à savoir l'explosion de la colère de nos compatriotes vivants en France voire l'Europe toute entière. Faudrait-il attendre l'occupation et les blocages concertés des consulats en Europe et ailleurs pour réagir ?

Croyant en votre capacité à sensibiliser le gouvernement Guinéen sur cette gravité pour une solution rapide à cette situation d'urgence vitale mettant en place un service d'enrôlement « **permanent** » au sein du consulat de l'ambassade de la Guinée à l'image des pays voisins de Togo, Sénégal et Côte d'Ivoire, nous vous prions de croire, Excellence Monsieur l'Ambassadeur, à l'expression de notre haute considération.

Pour la Coordination des Associations Guinéennes de France
Abdoulaye BAH
Président

